

Négo nationale

Sectoriel (FSE)

Les derniers jours furent fertiles en rebondissements. La partie patronale a d'abord présenté des offres dimanche dernier avant de faire ce qu'ils ont qualifié d'offre formelle, il y a deux jours.



Cette offre encensée par notre ministre de l'Éducation, qui souvent semble débarquer d'une autre planète, contenait plusieurs reculs comparativement à la précédente, deux jours plus tôt. Il est donc facile de comprendre la réaction rapide des instances de la FSE quant au rejet de la proposition, davantage insultante que rassurante.

Votre délégation du SERM est actuellement sur place à Québec et nous attendons des développements. D'heure en heure, la situation évolue et on pourrait qualifier la séquence de blitz de négociation, qui espérons-le pourra mener à une hypothèse de règlement.

Intersectoriel (CSQ et front commun)

Historiquement, cette portion est réglée suivant des ententes au niveau sectoriel. Donc, il n'y a pas pour le moment de mouvement de ce côté depuis mon dernier communiqué. Le front commun maintient la demande d'un mécanisme de protection du pouvoir d'achat et un enrichissement. Il serait toutefois d'accord pour étaler ses demandes sur une période de 5 ans. Pour le reste, mon précédent communiqué est toujours d'actualité. Vous devinez sans doute qu'il est donc possible que la négociation se poursuive entre Noël et le jour de l'an. Nous tenterons tout de même de vous informer le mieux possible et l'équipe du SERM sera évidemment au poste.

Grève générale illimitée

Évidemment, ayant en main ce mandat, le gouvernement doit être conscient de la possibilité que nous l'utilisions éventuellement. Cependant, le but n'est évidemment pas de faire la grève générale illimitée, mais plutôt de l'utiliser en dernier recours pour parvenir à une entente satisfaisante. Comme d'habitude, la stratégie quant à l'utilisation ou non de ce moyen sera analysée en profondeur avant d'être annoncée, alors impossible pour nous à ce moment de prévoir une date.

Carte cadeau

Comme vous l'avez entendu via les médias, la CSQ et la FSE ont reçu différents dons provenant d'autres organisations syndicales, dont un de la fédération du personnel des écoles privées affiliée à la CSQ.

Nous donnerons donc des certificats cadeaux de Métro d'une valeur de 50 \$ à celles et ceux qui connaîtraient des moments financièrement plus difficiles. Étant donné le très court délai, ils seront distribués au retour, dans la semaine du 8 janvier. Simplement nous écrire un courriel à info@sermoulins.com en indiquant « don » dans l'objet du courriel et un très court message nous informant de votre intérêt. S'il y avait plus de demandes que de certificats, nous procéderons par tirage.

Mobilisation historique

Avant de terminer, je me permets de vous remercier pour votre mobilisation exemplaire et historique. Votre niveau d'énergie et de participation a su nous donner l'élan nécessaire pour continuer de pousser vos demandes fort légitimes et espérer faire bouger ce gouvernement intraitable. C'est tout de même plutôt ironique de constater un tel niveau d'inflexibilité quant à des demandes portant justement sur la flexibilité...



Vœux des fêtes

En terminant, même si nous n'avons pas baissé pavillon, une pause sera salutaire ! Je vous souhaite de profiter d'un bon temps des fêtes en famille ou entre amis afin de refaire le plein d'énergie et de vous changer les idées. Comme je le dis toujours, l'important est de rester bien hydraté ! Je vous laisse le soin de choisir la boisson désaltérante de votre choix. Soyez assuré que vos représentantes et représentants seront à pied d'œuvre si nécessaire, même entre deux verres ... d'eau.

JOYEUX TEMPS DES FÊTES

Par respect envers nos instances de négociation, même si l'information contenue dans cette communication n'est pas de nature confidentielle, nous préférons que ces informations ne soient pas diffusées sur les 🗨️ de réseaux sociaux.

Jean-Louis Bray, président

Le 21 décembre 2023